



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
LUNES 18 DE AGOSTO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Reporte en vivo desde la escuela primaria Conín en la colonia Presidentes, donde los niños se sienten contentos de regresar a clases, después de mes y medio de vacaciones. (NT)

Reporte en vivo desde la secundaria general número tres, en la colonia Marqués, donde se recuerdan las cifras de alumnos que hoy regresan a clases. (NT)

Hoy regresan a clases más de 427 mil 150 alumnos de preescolar, primaria y secundaria, para iniciar un nuevo ciclo escolar. (NT)

Este fin de semana, muchos padres de familia realizaron aún las últimas compras para surtir las listas de útiles escolares. (NT)

Las clases se reanudan hoy también en la escuela de El Nabo, aunque no en muy buenas condiciones, debido a las inundaciones en los pasados días. Algunos padres de familia consideran que es un peligro regresar en las actuales condiciones, pues no hay puerta. (NT)

SOCIEDAD

Habitantes de la comunidad de Ajuchitlancito en Pedro Escobedo, se quejan de la CEA por la constante falta de agua y por el cobro excesivo de un servicio que no reciben. Afirman que tienen tres años sin agua, que siempre les viene fallando el agua. (NT)

Este fin de semana llovió mucho, sobre todo por las noches, aunque afortunadamente no hubo daños graves. Sin embargo, en El Nabo, ya las calles están convertidas en lagunas, donde sólo pasan vehículos grandes y camionetas. Las calles están destrozadas y llenas de baches. (NT)

Vecinos de colonias como Carrillo Puerto, siguen con miedo de inundarse en esta temporada de lluvias y por ello toman medidas preventivas. (NT)

Hay baches en muchas calles de la ciudad que más parecen excavaciones, como en Sombrerete. (NT)

El fin de semana regresaron miles de vacacionistas a sus labores y oficinas. Las autopistas se vieron repletas durante el fin de semana y en la Terminal de Autobuses de Querétaro hubo gente que tuvo que esperar hasta tres horas para tomar el camión. (NT)

En Pedro Escobedo hay un templo en honor de la "santa muerte". Este fin de semana se dio una peregrinación procedente de San Luis Potosí, de gente que vino a rendirle culto. (NT)

MUNICIPIOS

El parque ubicado en el fraccionamiento Belén, se encuentra en muy malas condiciones. Los vecinos denuncian que se juntan ahí muchos vagos. Piden al municipio más mantenimiento. (NT)

Vecinos de la colonia Del Bosque denuncian que hay un predio irregular cuyos terrenos han sido vendidos por gente que no es dueña y además los venden dos veces. (NT)

La policía municipal de Corregidora se quedó sin director de seguridad. **Carlos Payán** llevaba apenas unos meses en el cargo y este viernes renunció para irse a trabajar al Estado de México. No hay todavía quien lo supla. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Frente a las cámaras de seguridad pública, un grupo de delincuentes roba alhajas y dinero en efectivo del Nacional monte de piedad y no hay ningún detenido. (NT)

La policía municipal de San Juan del Río ahuyentó a unos ladrones que habían hecho un boquete en la pared de un cajero automático, pero no pudieron llevárselo. (NT)

A pesar de las medidas de seguridad que hay en el fraccionamiento residencial San Gil, este fin de semana una de las viviendas fue asaltada. (NT)

Se registró un accidente en la carretera libre a Celaya, con un saldo de cuatro lesionados. (NT)

Muere calcinado otro chofer de trailer y otra vez en la autopista México-Querétaro a la altura de San Juan del Río. (NT)

La Procuraduría General de Justicia presentó a una mujer acusada de lenocinio. (NT)

En el caso de la joven de 17 años que fue abusada con lujo de violencia en la comunidad de El Salitre, a fin del año pasado, por cuatro policías que fueron enviados a prisión, uno de ellos ya salió y la víctima teme ahora por su seguridad. Se queja de que la gente se burla de ella y tiene pesadillas. (NT)